

健康まつりを開催しました！ 一人一人の健康づくりを推進

11月10日に役場1階ロビーで、健康まつりを開催しました。寄居薬剤師会、埼玉よりい病院にご協力をいただき、血圧や体脂肪、血管年齢測定等の健康チェック、薬や栄養についての相談、特定健診PRコーナーのほか、骨密度測定を実施し、一人一人の健康づくりに役立てていただきました。また、子どもたちが白衣を着て記念撮影した、ちびっ子ナース体験では、みんな笑顔を見せてくれました。



産業文化祭で啓発活動を実施！ お互いに尊重しあう社会の実現を目指して

人権擁護委員、行政相談委員、男女共同参画推進懇話会委員の皆さん、産業文化祭に来場された方に啓発品を配布とともに、人権意識を高めることの重要性や行政相談の積極的な活用、男女共同参画の推進について呼び掛けました。町では、今後も人権擁護や町の相談体制、男女共同参画についての啓発活動を続けていきます。



ふるさとサポーター会議開催！ ふるさと大使・熊谷真実さんとも交流

11月10日に中央公民館で、寄居町と一緒に盛り上げていただいている「寄居町ふるさとサポーター」の皆さんとサポーター会議を開催しました。普段個人個人で活動しているサポーターの皆さんとの交流を深め、さらに効果的に町をPRしていくよう、お互いの情報交換を行いました。会議の途中では、寄居町ふるさと大使を務める熊谷真実さんがサプライズ出席。熊谷さんは笑顔でサポーターの皆さんと交流されていました。



クラシックカーパレード開催！ ホンダ往年の名車が大集合

11月10日に開催されたクラシックカーの祭典「第9回寄居町交通安全クラシックカーパレード」。出発式では、昨年に引き続き寄居町ふるさと大使を務める熊谷真実さんが登場し、会場は熱気に包まれました。また、今年は出発の合図とともに白ハートが空を舞い、盛大に市街地通りを出発したホンダ社製の往年の名車が、ホンダ寄居工場まで町内をパレードしました。



町民ハイキング開催！ 約80人の参加者が寄居の秋を満喫

町体育協会(黛行雄会長)と町コミュニティ協議会(加藤勝己会長)共催の「町民ハイキング」が10月26日に行われました。当日は三ヶ山緑地公園を出発して、大日堂～不動寺～東全院～三ヶ山緑地公園をたどる約6.5kmのコースを巡りました。参加者は「前日は雨が降っていて心配でしたが、当日は天気に恵まれ、絶好のハイキング日和となりました。談笑しながら歩くことができ、楽しく一日を過ごせました」と話してくれました。



マッキーズスポーツ少年団 奮闘！ 第8回ホンダカップ少年野球大会

11月16日と17日に川越市で開催された「第8回ホンダカップ少年野球大会」に、マッキーズスポーツ少年団が出場しました。結果は、港区選抜チームとの初戦で惜しくも敗退となりました。キャプテンの野口空吾さん(桜沢小6年)は「寄居町代表として出場したものの、1回戦敗退と悔しい結果に終わりました。この悔しさをバネに、今後の試合を全力で戦っていきたいと思います」と話してくれました。

